

<http://www.ammар.org.ar/AMMAR-rindio-homenaje-a-Sandra.html>

AMMAR rindió homenaje a Sandra Cabrera

- Noticias - Secretaría General -



ammар.nacional

Fecha de publicación en línea: Lunes 1ro de febrero de 2016

Copyright © ammar.org.ar - Todos derechos reservados

Trabajadoras Sexuales y representantes de distintas organizaciones políticas y sociales recordaron a Sandra Cabrera, líder de Ammar Rosario, a 12 años de su asesinato. Durante el acto, exaltaron su lucha por el reconocimiento de los derechos de las Trabajadoras Sexuales.



Sandra Cabrera, líder de la Asociación de Mujeres Meretrices de Argentina (AMMAR) Rosario murió el 27 de enero de 2004. Le dispararon a quemarropa con un arma calibre 32. Su cuerpo fue hallado entre las calles Santa Fé y San Lorenzo de Rosario. Días previos, la dirigente sindical, defensora de los derechos de las Trabajadoras Sexuales, había denunciado la complicidad entre la policía y el crimen organizado para tratar y explotar sexualmente a niñas y adolescentes en cercanías a la Terminal de Ómnibus.

12 años después de su asesinato, las meretrices y representantes de distintas organizaciones políticas argentinas le rindieron homenaje y reabrieron la Secretaría General de Ammar en Rosario. La actividad se llevó a cabo en el Concejo Municipal de la Ciudad (Córdoba 580).



Participaron como panelistas Eduardo Toniolli, Concejal de Rosario por el Frente para la Victoria y Ex Diputado Provincial de Santa Fe por el Movimiento Evita; Esteban Paulón, Subsecretario de Diversidad Provincial en Santa Fe; Victorio Paulón, Secretario de Derechos Humanos CTA Nacional; Eridania Abreu, actual Secretaria General de Ammar Rosario y Georgina Orellano, Secretaria General de Ammar Nacional.

AMMAR rindió homenaje a Sandra Cabrera



"Cada 27 de enero, las Trabajadoras Sexuales nos encontraremos con distintos actores sociales y políticos rosarinos para mantener viva la memoria de Sandra y reiterar que su lucha no fue en vano. Tras 12 años de su asesinato, seguimos organizadas y firmes en el propósito de lograr el reconocimiento de nuestros derechos. Desde la muerte de Sandra nos costó mucho reabrir la filial de Ammar en Rosario porque las compañeras tenían miedo de denunciar la Violencia Institucional que sufren cotidianamente, sin embargo, nunca hemos dejado de acompañarlas y acá estamos con una buena noticia: a partir de hoy reactivaremos la Secretaría General de Ammar en la Ciudad", dijo Georgina Orellano, Secretaria General de Ammar Nacional.



El único imputado por el asesinato de Sandra Cabrera fue Diego Víctor Parvluczyk, ex oficial de la Brigada antinarcóticos de la Policía Federal, pero en 2007 el juez Alfredo Ivaldi Artacho lo declaró sobreseído. Tres años después la causa prescribió y el femicidio de la dirigente de Ammar quedó impune. La denuncia presentada por ella y dos compañeras más en los Tribunales de Santa Fe en 2004, donde señalaban a los jefes de la División Moralidad Pública de la Policía de participar en la explotación sexual de mujeres y niñas en Rosario en asocio con proxenetas, no tuvo resultados en la justicia.

"Las Trabajadoras Sexuales rosarinas recordamos a Sandra como una líder y como una referente en la lucha por

AMMAR rindió homenaje a Sandra Cabrera

nuestros derechos. Algunas no tuvimos la oportunidad de conocerla pero ella es símbolo de nuestra organización. Sus reivindicaciones son las nuestras, así que seguiremos unidas y reabriremos la filial de Ammar para seguir militando por mejores condiciones de trabajo", expresó Eridania Abreu, Secretaria General de Ammar Rosario.



El 27 de enero de 2011, las Trabajadoras Sexuales nucleadas en Ammar, colocaron una placa en honor a Sandra en las calles donde fue encontrado su cuerpo. En el texto reza: "Aquí fue asesinada SANDRA CABRERA, militante popular y dirigente de Ammar, víctima de la Violencia Institucional. 27 de enero de 2004"